

flussgebiete@hmg.hessen.de

Gesendet: Mo 22.06.2015 18:28

An: Stellungnahme.WRRL (HMJKLV)

---

Das Kontaktformular von flussgebiete.hessen.de wurde an Sie geschickt:

Institution:

Name, Vorname: [REDACTED]

Adresse: [REDACTED]

E-Mail-Adresse: [REDACTED]

Telefon:

Nachricht: Sehr geehrte Damen und Herren,

da ein Leben ohne Wasser nicht möglich ist, sollten wir auch verantwortlich damit umgehen.

Ich fordere Sie deshalb auf die Richtlinien für die Trinkwasserschutzgebiete, die alle 10 Jahre erfolgen sollen, gründlich zu überprüfen!

Die Veränderungen durch den Bau von Windkraftanlagen, macht es unumgänglich, der oben aufgeführten Anweisung konsequent nachzukommen.

Durch Pannen und Störungen solcher Anlagen, kann es zu unvorhersehbaren Verunreinigungen des Grundwassers führen, die uns Alle betrifft.

Deshalb die Forderung, Windkraftanlagen nicht in der Nähe von Wasserschutzzonen zu errichten, bei denen der Standort innerhalb der letzten 10 Jahre gründlich überprüft wurde.

Energiewende ist sinnvoll, aber nicht dort wo wir unser Grundwasser gefährden!

[REDACTED]